

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada Bab IV, diperoleh beberapa kesimpulan antara lain:

- a. *Debt To Equity Ratio* (DER) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *return* saham perusahaan sub sektor *property & real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 sampai dengan 2018.
- b. *Earning Per Share* (EPS) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *return* saham perusahaan sub sektor *property & real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 sampai dengan 2018.
- c. *Return On Asset* (ROA) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *return* saham perusahaan sub sektor *property & real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 sampai dengan 2018.
- d. DER, EPS, dan ROA secara simultan tidak berpengaruh terhadap *return* saham perusahaan sub sektor *property & real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 sampai dengan 2018.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan pada penelitian ini, beberapa saran yang dapat diberikan bagi investor, bagi perusahaan, dan bagi akademisi antara lain:

a. Bagi Investor

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ketiga variabel yaitu DER, EPS, dan ROA secara parsial serta simultan tidak berpengaruh terhadap *return* saham sehingga sebelum akhirnya memutuskan untuk berinvestasi, investor disarankan untuk tidak hanya mempertimbangkan nilai laba kotor dan ROA tetapi juga faktor-faktor lainnya yang mempengaruhi *return* saham.

b. Bagi Perusahaan

Perusahaan di harapkan dapat meningkatkan kinerja perusahaan tiap tahun nya agar mampu bersaing dalam memperoleh kepercayaan dari investor sehingga memudahkan untuk memperoleh modal dari luar perusahaan. Semakin baik kinerja perusahaan maka investor akan semakin tertarik untuk menginvestasikan dananya pada perusahaan. Penelitian ini menunjukkan bahwa ketiga variabel yaitu DER, EPS, dan ROA secara parsial serta simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham sehingga perusahaan disarankan untuk lebih meningkatkan nilai DER, EPS, dan ROA agar dapat dijadikan pertimbangan dalam pengambilan keputusan investasi.

c. Bagi Akademis

Akademisi disarankan agar lebih menggali lagi mengenai faktor-faktor yang dapat mempengaruhi *return* saham dan diharapkan untuk bisa memilih variabel lain dan periode tahun pada perusahaan. Kekurangan dalam penelitian ini di harapkan dapat menjadi koreksi dalam pengembangan penelitian selanjutnya khususnya mengenai pengaruh DER, EPS dan ROA terhadap *return* saham. Peneliti selanjutnya di harapkan dapat memperbaiki dan menyempurnakan keterbatasan penelitian ini serta dapat menambahkan serta memperluas variabel-variabel penelitian.